

Presseinformation vom 24.06.2021

Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück und Soulbuddies e. V.

## Stiftung fördert Soulbuddies

Der Verein "Soulbuddies" freut sich über eine Spende in Höhe von 5.000 Euro von der Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück. Der in Rheda-Wiedenbrück ansässige Verein bietet Kindern und Jugendlichen bis zu 25 Jahren in psychischen Problemlagen Orientierung, öffnet ihnen Zugänge zum Gesundheits- und Jugendhilfesystem und unterstützt sie mit psychosozialen Angeboten bis sie einen Behandlungsplatz gefunden haben oder psychisch stabilisiert sind. "Kinder und Jugendliche warten teilweise Monate oder Jahre auf Unterstützungen oder finden einfach keinen Zugang dazu. Dadurch kann aus einem Problem eine psychische Erkrankung werden", weiß Vorstandsmitglied Solveigh Disselkamp-Niewiarra. "Die Corona-Pandemie hat die psychische Belastung von Kinder und Jugendlichen nachweislich verdoppelt und so sind auch die Anfrage bei Soulbuddies nach oben gegangen", ergänzt die Diplom-Psychologin. In 2019 wurden 163 Kinder vom Verein unterstützt. Im Pandemiejahr 2020 waren es 291 junge Menschen und allein 116 Kinder und Jugendliche befanden sich über den Jahreswechsel hinaus in Unterstützungsmaßnahmen. "Bislang haben in diesem Jahr schon über 250 junge Menschen Rat bei uns gesucht. Dadurch haben sich unsere Ausgaben erhöht, die wir dank der großzügigen Zuwendung aus dem Corona-Hilfsfonds der Stiftung auffangen konnten", so Disselkamp-Niewiearra. "Dass wir Ihnen mit der Spende die Finanzierung der zusätzlichen Raumkosten als auch das wachsende Beraterinnen- und Beraterteam ermöglichen können", freut Sparkassendirektor Werner Twent. Die Stiftung hat hier abermals gern schnell und unbürokratisch geholfen und steht auch weiteren gemeinnützige Vereine, Einrichtungen und Organisationen, die nicht von staatlichen Unterstützungen oder Sofortprogrammen profitieren, finanziell zur Seite. Entsprechende Förderanträge können direkt an die Stiftung gestellt werden.

www.kskwd.de/stiftung

Der Verein für Kinder- und Jugendlichenpsychotherapie, Beratung und pädagogische Hilfen freut über die 5.000 Euro-Spende der Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück.



(v.l.n.r.)
Anna-Maria Kotterba, Solveigh Disselkamp-Niewiarra



(v.l.n.r.)
Alina Schreiber, Marc-Andre H



(v.l.n.r.) Anastasiya Hmir, Patrick Fuchs, Alina Simonsen



(v.l.n.r.)
Pia Schöning, Celine Grimme